

Primera
Nota

CASO EICHMANN: Hay que investigar

La opinión pública del país siempre tuvo la creencia de que aquí se desarrollaba en gran escala una política de raros matices, cuyos detalles no trascendían, pero se intuían y tenían un objetivo preciso, dirigido a socavar los elementos de nuestra organización económica y política. Aún más, podría agregarse que ni siquiera era sospechada por nuestros propios servicios de información e inteligencia, ajenos por completo a la magnitud del asunto.

Para muchos, el problema tenía una meridiana claridad y los hechos que se sucedían, elocuentes y significativos, daban la razón en las apreciaciones que sugerían.

ESTRATEGIA DEL SISTEMA

Todos hemos visto en forma lenta, pero constante, como se van copando lugares de indudables valor estratégico en todos los órdenes de la vida nacional, aún aquellos que tienen decisiva importancia en la organización económica y social, estrechamente vinculados ambos a la defensa nacional. Esto partiendo del axioma castrense que establece como he-

FUENTES DE PRODUCCION DE MATERIAL CRITICO: ¿QUIENES LA CONTROLAN?

Es demasiado rara la coincidencia de que más del noventa por ciento de la producción de material crítico, es decir aquel que tiene atinencia con la defensa nacional, se encuentre controlado por entidades o firmas judías y en una ligera reseña, probaremos que es así. Los grandes laboratorios químicos, que eventualmente pueden ser transformados en centros de producción de material bélico; los laboratorios de especialidades medicinales o farmacológicas, imprescindibles para un país en guerra; los grandes establecimientos metalúrgicos, de importancia vital para la fabricación de pertrechos de toda clase, para las fuerzas armadas; las plantas de extracción de minerales y su posterior transformación; la industria alimentaria; la industria textil y la de fibras sintéticas; la industria del automotor e inclusive la petroquímica a establecerse, forman y concretan la realidad de esta afirmación, es decir, la economía sionista maneja todo el sistema básico de la defensa.

LOS CENTROS SIONISTAS

SERIAN ACADEMIAS DE

ESPIONAJE



Con Eichmann se abre una incógnita ¿fue localizado por espías judíos que operan en nuestro país?

lados por el capitalismo judío en América y en especial en la Argentina?

Siguiendo una técnica tendiente a la expansión, siempre creciente de la economía judía, se han creado Bancos, Cooperativas y Sociedades que destinan el enorme volumen de los capitales que mueven, a ahogar toda capacidad de evolución o reacción de infinita cantidad de empresas argentinas que por razones de apremios económicos — cierre restricción y contracción de los préstamos bancarios — han debido ser entregadas, con el rico acervo de su experiencia y capacidad, a judíos, apoyados precisamente por esas entidades capitalistas semitas. Esto no es ningún misterio y lo sabe perfectamente todo el mundo que se detenga en hacer un pequeño estudio del problema. No es aventurado afirmar aquí, que más del setenta por ciento de la riqueza nacional está controlada ya por empresas o personas judías.

Así se está ahogando, intencionalmente, la posibilidad económica de los argentinos, que nos habrá de llevar, queramos o no, a convertirnos en esclavos de una minúscula potencia o simplemente para dedicar nuestro esfuerzo y nuestro trabajo al capitalismo judío internacional. Solamente queda un recurso y éste es que a pesar de tanto dinero, no puedan comprar todas las conciencias; ni romper los principios éticos que tienen los argentinos en general.

HERMANDAD JUDIA INTERNACIONAL: COHESION Y DISCIPLINA

Trasado el panorama general en los puntos anteriores, de cuyo conjunto haremos el examen correspondiente en próximas notas, pasaremos a referirnos a una cuestión, que

por su índole e implicación merece ser comentada.

Cuando nos enteramos que en nuestro territorio, a las del servicio de inteligencia judíos, habían logrado sacar a Eichmann, llevándolo avión a Israel, no creímos semejante atropello a la soberanía argentina. Pero los hechos y la propia confesión del estado israelí, establecieron la verdad y el hecho cobró mayores proporciones por el mismo puesto de manifiesto en la nota que se entregó a la cancillería, mencionando a la vez la estúpida carta que se atribuye al dirigente nazi. No diremos aquí cómo se han violado nuestras leyes, ni el derecho internacional, ni el derecho al estudio de la personalidad de Eichmann. Ya el pueblo argentino tiene conciencia de todo eso y esta circunstancia hace imperativo para el país para su prestigio y para tranquilidad de sus habitantes, que el gobierno reclame el inmediato reintegro de Eichmann y esto debe ocurrir, cualquiera sean las argumentaciones, sentimentales o contadas, que el Estado israelí nos andigue. Habrá tiempo después para obtener por la vía de la extradición, al correspondiente entrega de este hombre.

Bastó que el mundo entero se enterara de la maniobra consumada por Israel, para que todos los diarios y dirigentes mundiales del sionismo, empezaran una campaña perfectamente coordinada, para impedir que la Argentina reclamase la entrega de Eichmann, tal como corresponde en derecho y conforme a las reglas internacionales. Al mismo tiempo, movidos por misteriosas fuerzas, aparecieron los adelantos, de aquí y de allá, tendiendo a Israel y aconsejando al gobierno no poner mayor interés en el reclamo diplomático, dando por terminadas las cosas ante el hecho consumado.

P V LO ANTICIPO

Cables procedentes de diversas ciudades de América y el Viejo Mundo han confirmado en los últimos días el anticipo de "PV" de la edición anterior. En la mayoría de los países existen entidades judías que se dedican expresamente a funciones de espionaje. Por eso es que desde estas páginas, reportamos de todos los ámbitos y todas las razas, todo lo que en principio parecía una tendencia a justificar las acusaciones. Ahora son noticias internacionales las que nos alertan al mismo tema. Esperamos que los organismos competentes, instituciones, establecimientos, servicios, organismos de la paz y la fraternidad internacional, despierten conciencia para equivocados. Lamentablemente, los hechos no dejarán que creamos accedidos. Y además por qué lo creemos?

cho fundamental que la capacidad de acción de las fuerzas armadas, dependen, en un conflicto bélico, de la organización del frente interno, que debe ser un todo homogéneo, apto para brindar sin demoras o entorpecimiento el apoyo que es menester para un ejército en tareas ofensivas o defensivas. Los llamados frentes internos, en la era moderna deben ser tan cuidadosamente vigilados, como lo sería nuestra propia soberanía y en su organización no pueden admitirse elementos que conspiran contra esa seguridad, abriendo brechas por las cuales pueda filtrarse información hacia el exterior, sabotando la producción de cualquier tipo de material de guerra, dificultando su transporte o alterando su calidad.

ORGANOS DE OPINION Y DIFUSION: ¿QUIENES CONTROLAN?

En un frente interno, tanto en la paz como en la guerra, los vehículos de opinión y difusión tienen absoluta y terminante importancia y este aspecto no puede bajo ningún concepto, ser visto con indiferencia por quienes tienen la obligación de hacer su análisis y esto — aclaramos — nada tiene que ver con la libertad de prensa o expresión, sino con la propia seguridad de la Nación.

Hay un avance continuo en el desarrollo de un programa de captación de los medios que aquí mencionamos y a los diarios, periódicos, revistas y hojas de propiedad judía, en circulación, se ha agregado un prestigioso matutino editado y

dirigido por judíos. A esto debemos agregar las radioemisoras que se encuentran en igual situación, figurando, además, comentaristas judíos en televisión y otras emisoras no controladas totalmente por personas o entidades judías.

Los modernos medios de propaganda, incluyen, con carácter de verdadera ciencia, la penetración psicológica, formidable elemento que permite realizar las más audaces concepciones de tipo ideológico, sin que a primera vista se distinga ni su verdadera finalidad, ni proporciones. Y justamente con estos elementos, periodismo, radio y televisión se estructura un tremendo andamiaje de incalculables proyecciones, para ser utilizado en cualquier momento, por hombres y organizaciones que no son argentinos.

FUENTES DE CREDITO: ¿QUIENES LAS CONTROLAN?

¿Cuántos son los Bancos e instituciones de crédito contro-

LEA EN EL PROXIMO NUMERO OTRA NOTA SOBRE ESTE CANDENTE TEMA

Preguntas Verdades - 21-VI-60